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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

１０月１９日（木） 

テーマ  「自己紹介」 

卓話者  田中浩弥会員 

     柏木俊祐会員

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

１０月２６日（木） 

テーマ 「自己紹介と    

米山記念奨学会」 

卓話者  久保幸一会員

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

 ２０２３．１０．１９  №２２０３ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥９５，０００ 

本日までの累計   ￥１,２３４，０００(90％達成) 

10月末の予算額   ￥１,３６０，０００ 

出 席 報 告 

前回 １０月１２日 ３週前 ９月２１日 

会 員 総 数 ７ ０ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 6 . 6 6％ 

出 席 会 員 数 ４ ２ 名

出 席 率 ６ ６ ％ 

第１５回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２０３回例会 

・ロータリーソング「限りなき道ロータリー」 

・ソングリーダー  山川正時会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     福田 忠会長 

・幹事報告     森 圭司幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

 

ソーサーであり、今から五十七年前、昭和四十
一年の六月に丸栄計算センター株式会社として
淀屋橋にて創業いたしました。インプット専門
会社としていわゆる入力専門のキーパンチャー
を育成する高卒の女性を採用してスタートいた
しました。のちに丸栄計算センターのグループ
会社を統合し、昭和六十年の六月に現在の社名
トランスコスモス株式会社になりました。私は
翌年の四月に第一期生として入社することにな
ります。大学三年の夏に父親に相談したとこ
ろ、「これからはコンピューターの時代が来
る。必ずコンピューターを扱う仕事が花形にな
る時代が来る」と言っていました。当時父親は
京都の綾部市で日東精工という精密機械を製造
している技術部に在籍しており設計技師をして
おりましたので、そういった先見の明があった
のかもしれません。たまたま会社説明会に行っ
たところ女性の多い会社で、当時は珍しくカタ
カナの名前で格好いいなというだけの不順な動
機で面接を受けたのを覚えています。私は文系
だったのでまさか合格するとは思ってもみませ
んでしたが、ご縁があり昭和六十一年から令和
五年の今日まで三十七年間現役で仕事をさせて
いただいております。入社した当初は従業員が
二百人で百億円の会社がまさか七万人を超え四
千億円の売上になり、店頭公開から東証二部へ
更に一部上場の会社になるとは想像しませんで
した。新人から営業部門に配属されて、中盤で
はコールセンターやヘルプデスクサービス部門
の責任者を六年間し、再度営業本部長に着任し
大阪本部、いわゆる関西地区から西日本地区の
担当を入社以来しているのは、会社創業以来の
稀な人事だと思います。これも私が一番尊敬す
る創業者が「創業の地を守って事業を拡大して

くれ」という命が、私が京都生まれで大学が神
戸で現在大阪に住んでいる関西気質がお客様と
合ったのかもしれません。その創業者も二年前
に他界して、次なる新しい若い世代の経営者の
基で創業者の経営理念を引き継ぎ新たなる時代
に向かっております。我々もこのコロナの三年
間はビジネスの形態も様変わりして、外部環境
の変化に伴う、競争優位なサービスモデルを創
出・拡充し、アジア地域トップクラスのグロー
バルベンダーに成長し、サステナビリティ経営
基盤を整備して、メタバースやChatGPTなど最先
端なデジタル技術を活用し、更なるサービスの
進化に向けた取り組みを推進しております。今
年で還暦を迎える私に何ができるかといいます
と、会社の成長とともに常にお客様と会社と対
峙してきたからこその経緯や結果など、やはり
この会社で経験したこと、学んだこと、創業者
から教育指導されたことを後輩たちに会社の歴
史とともに身を持って伝えていくことが、この
令和の時代だからこそ必要であり大切なことだ
とこの歳になって思うようになりました。 
当クラブのメンバー様を拝見しますと、私の年
齢ではまだまだ小僧の域です。「耳順」という
言葉があるように当クラブでの諸先輩方の今ま
での生きざまをしっかりお聞きして、還暦の坂
を超えるこれからの人生の生き方の参考書にし
たいと思っておりま
す。引き続きのご指導
の程どうぞよろしくお
願いします。 
 

  ♪限りなき道ロータリー  

 奉仕の理想 胸にひめ 

 友情花と 咲かせつつ 

 生きよう 今日も ニコニコと 

 ひとすじの道 ロータリー 

 限りなき道 ロータリー  

これからの予定  

10月22日（日）END POLIO NOW チャリティハロウィンパ－ティ－ 

10月26日（木）例会        11月 1日（水）第１回友好ゴルフコンペ 

11月 2日（木）例会・定例理事会  11月 2日（木）大阪・関西万博関連事業説明会  

11月 3日（金・祝）～5日（日）秋のRYLAセミナー 

11月 9日（木）例会        11月16日（木）例会・秋のグルメ会 

11月23日（木・祝）休会 

１０月 結婚記念日 おめでとうございます 
 

      10月  6日 徐 正萊会員ご夫妻          10月 6日 川上次郎会員ご夫妻              

10月  8日 石川益三会員ご夫妻    10月10日 川口栄計会員ご夫妻    

10月10日 網干康史会員ご夫妻    10月17日 中川静夫会員ご夫妻    

10月19日 神田眞晃会員ご夫妻      10月20日 岡西豊博会員ご夫妻        

10月28日 白野陽一会員ご夫妻 



★来客紹介：飛田友好委員 
 
  奈良ＲＣ 
   井村昌司様 
   
   
 
 
★会長報告：福田会長  
1.１０月８～１０日、岡西元会長、川口元会長、
松浦会長エレクト、松田会員、森田会員、清水
会員、私福田の７名で、フィリピンセブ島アル
ガオ地区の小学校へ文具品の寄贈式に、大阪難
波ロータリークラブを代表して行って参りまし
た。現地ＮＰＯ法人「Team Damgo」で活動され
ておられます、元大阪狭山市長の吉田友好様の
ご協力のもと、文具品と古着をNug-as小学校・
Linut-od小学校・Butong小学校の３校に寄贈
し、２校へ寄贈式に行きました。前もそうだっ
たのですが２校とも、子供たちと先生からは練
習を重ねたであろう歌とダンスを、父兄の皆さ
んからは取れたての野菜を、そして寄贈式の後
は食事を用意して頂いてと、過分なまでの歓待
を受けました。これらはまた後日、写真やビデ
オを交えて皆さまにはご報告させて頂きます。
久保会員は前々回、岡本会員は前回に現地に
行っておられ、今回は参加が叶わなかったこと
からお心遣いを頂戴いたしました。岡西元会長
は子供たちにお菓子を、事務局の安部さんはお
子さんの古着をご提供いただきました。ご協力
いただいた皆様誠にありがとうございました。 

2.３回目の日本のロータリアンをご紹介いたしま
す。１９８５年に発足したポリオ・プラスはそ
の後、ＲＩの最優先順位になり、１９９５年の
規定審議会で、世界がポリオから解放されたと
証明される日が来るまでポリオ根絶がロータ
リーの第一目標であると決定されました。これ
もあまり知られていませんが、このきっかけは
山田彝氏、峯英二氏という二人の日本人ロータ
リアンでございました。 
そもそもＲＩとしてのポリオへの取り組みは、
１９７９年からフィリピンへの予防接種５ヶ年
計画からスタート、当時全世界のポリオ発症患
者が約５０万人、その４５％がフィリピンでし
た。その後、山田氏は１９８２年に「インド３
Ｈ麻疹免疫プロジェクト」のメンバーとしてイ
ンドに行くわけですが、当時のＲＩが３Ｈ計画
（ヘルス・健康改善、ハンガー・飢餓救済、
ヒューマニット、人間性向上）を推進してお
り、その展開の一つとして麻疹もポリオもあっ

た訳でございます。 
山田氏は南インドで約１か月間奉仕活動をして
いたその時期に、ポリオに罹り手足がマヒした
少年をたまたま見かけて、大きな衝撃を受けら
れたそうです。 
「月の明かりでぼんやり見たのは、見たことも
ないような動物がこちらに近づいてくる。それ
は、一瞬まるで昆虫のクモを大きくしたような
化け物にみえた。 
しかし、よく見ると何と人間であり、芝生の上
を痩せ細った少年が、ポリオに感染したために
手足に重い後遺症が残り、両足で歩けず、足の
膝と腕の肘を使い一生懸命に歩いていることと
わかりました。」 
その瞬間、山田氏は動物と何かを勘違いした自
分が恥ずかしくなり、自己嫌悪に陥ったと話し
ています。そしてこの時、一人の人間として、
ロータリアンとして、何としても幼い子どもが
こんな病気に罹らないようにしてあげたい。こ
のような子どもは、今後一人でも出してはいけ
ないという強い気持ちに襲われ、この奉仕に貢
献しようと心に誓ったそうです。 
ポリオ・プラス計画がスタートしてからも問題
は山積しており、ワクチンはある一定の温度で
保存しなければ効果が無くなってしまうので、
そのための必要な設備、具体的には冷凍庫や
クーラーボックス、停電した時の発電機など、
これらを「コールドチェーン」と呼ぶのです
が、当時のインドでこれらを揃えるのに非常に
苦労されたそうです。 
同じ日本人として山田氏・峯氏の偉業を少しで
も早く実現するためにも、ぜひ一緒にポリオ根
絶募金にご協力いただければ幸いです。 
 
「あと、少しです。」 
 

★幹事報告：森幹事 
1.本日の週報に定例理事会の議事録を掲載させて
いただいておりますのでご確認ください。 
2.髙島屋様より「日本伝統工芸展」のご招待券を
いただいております。必要な方は受付に置いてお
りますので、お持ち帰りください。  
3.新入会員の柏木会員の住所録を入れさせていた
だいております。手帳に貼ってご活用ください。 
4.ロータリー財団の寄付の表彰をさせていただき
ます。先月も表彰をさせていただきましたが、今
回は岡本会員が「メジャードナー レベル1」とな
られました。メジャードナーの方には国際ロータ
リーより、レベル毎にクリスタルと襟ピン・ペン
ダントが贈られます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
★委員会報告 
◇クラブ会報雑誌委員会： 
「ロータリーの友１０月号のご紹介」 
横P12. 大宮東RAC2022年〜2023年度会長、 
       田中れいか「かわいそう」はもう違う 
縦P5.   企業による障害者雇用の取り組み 
 
◇友好委員会：宮本委員長 
1.11月1日開催させていただきます友好ゴルフ
コンペ、本日締切となります。 

2.11月16日秋のグルメ会のご案内を入れさせて
いただいております。ご参加よろしくお願い
致します。 

 
★ニコニコ箱報告：段副SAA 
福田 忠：フィリピンセブ島の小学校へ文房具

の寄贈、3校のうちノーガスエレメン
タリースクールとリノット・オドエ
レメンタリースクールに7人で行って
参りました。久保さん、岡本さん、
お気遣いありがとうございました。
岡西元会長、川口元会長、ごちそう
様でした、お世話になりました。 

森 圭司：フィリピンセブ島アルガオ地区の小
学校へ文具の寄贈式、福田会長、岡
西元会長、川口元会長、松浦会長エ
レクト、松田会員、森田会員、清水
会員、ありがとうございました。 

大地庸元：家内誕生日、自祝。 
白野陽一：フィリピン国際奉仕参加の皆様、お

疲れ様でした。 
石川益三：10月8日結婚記念日を迎えました。

50年を超えました。妻にはとても感
謝です。 

岡西豊博：セブ島への人道奉仕活動で参加者の
皆様、大変お疲れ様でした。久保さ
ん、岡本さん、お心遣いありがとう
ございました。 

川口栄計：国際奉仕事業セブ島アルガオでの小
学校への寄付。ご一緒した会員の皆
様、お疲れ様でした。松浦会長エレ
クト、来年もよろしくお願いしま
す。 

松浦孝尚：フィリピン訪問、福田会長及びご参
加された皆様、お疲れ様でした。久
保会員、岡本会員、お気遣いいただ
きありがとうございました。 

松田禎胤：セブ奉仕活動、皆様大変お世話にな
りました。久保さん、岡本さん、お
心遣いありがとうございました。 

清水一人：フィリピン訪問お疲れ様でした。久
保会員、岡本会員、お気遣いいただ
きありがとうございました。 

赤坂 宏：例会欠席お詫び。 
早栗義文：心嬉しい事。 
岡本真一郎：メジャードナー受賞、有難うござ

います。国際ロータリー・事務局の
皆様有難うございます。 

岡本真一郎：会長、幹事、皆様、国際奉仕おめ
でとうございます。無事帰国、お疲
れ様でした。 

段 正峰：健康に感謝。 
 田啓介：例会欠席お詫び。僭越ですが、本日

卓話をさせて頂きます。よろしくお
願いします。 

田中浩弥：娘１歳の誕生日。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
福田 忠：昨年に続き二度目のだんじり例会で

すが、曳行時の役割ややりまわしの
テクニックなど非常に興味深いもの
で、とても楽しみにしております。 

森 圭司：だんじり例会、楽しみにしておりま
す。 

西野文秀：だんじり例会、がんばってや！ 
松浦孝尚：だんじり例会、がんばって下さい。 
清水一人：例会頑張って下さい。  
         累計 ￥１７４，０００ 
 
★卓話       テーマ 「自己紹介」 
          卓話者  田啓介会員  
令和三年十二月に、伝統ある大阪難波ＲＣに入
会させていただきました吉田啓介と申します。
この十二月で還暦を迎えます。私の人生六十年
今まで生きてきた中でターニングポイントは三
回ありました。まずは１４歳の時に福井県大仏
寺山の麓１２４４年に建立された曹洞宗大本山
永平寺に１年間修行僧として入寺したことで
す。ここでは座禅道場として有名で、食事から
写経、掃除、草むしり、作務などすべてが修行
でした。ここで私は感謝と御礼、生きている喜
びを心底感じました。２回目の節目は、大学時
代に応援団本部に入部したことです。団結、友
愛、奉仕という綱領のもと１回生から所作や礼
儀作法を徹底して教え込まれました。我慢と忍
耐ということを学び後の社会人になった世界で
大学四年間で体験したことは大いに役立ちまし
た。そして社会人になった現在、今の会社に入
社したことです。当社はIT業界におけるアウト

前回の記録  第１４回 １０月１２日（木） 

 

メジャードナーレベル１

を受賞された岡本会員 



１０月８日（日）～１０日（火）の日程で、フィリピン・セブ島の山間部（アルガオ地区）の小
学校への文具品・衣類等の贈呈式に、岡西元会長、川口元会長、松浦会長エレクト、松田会員、
森田会員、清水会員、私福田の７名で行ってまいりました。前回訪問致しましたのは２０２０年
２月、新型コロナウイルスの影響でしばらく渡航できませんでしたが、今回は無事に２校に訪問
し寄贈式も行うことが出来ました。大阪難波ＲＣのシールを貼った文具品を、子供たちに一人一
人手渡しで渡しました。 
そして来たる１０月２４日の世界ポリオデーに向けて、私たち先生たちが皆「END POLIO NOW」
のＴシャツを着用しポリオ根絶の啓蒙活動を行いました。 
寄贈式では子供たちと先生が歌やダンスをご披露頂き、保護者の方からは取れたての野菜を下さ
いました。そして寄贈式の後は手作りのご馳走でもてなしていただきました。 
今回残念ながら参加が叶わなかった久保会員と岡本会員からお心遣いを頂戴いたしました。岡西
元会長は子供たちにお菓子を、事務局の安部さんはお子さんの古着ご提供いただきました。  
ご協力いただいた皆さま誠にありがとうございました。          文責：福田 忠 
 
【文具品を寄贈し、訪問した小学校】       【文具品を寄贈した小学校】 
◆Nug-as（ノグアス）小学校〈児童数 181人〉   ◆Butong（ボトン）小学校〈児童数197人〉 
◆Linut-od（リノットオド）小学校〈児童数 137人〉 

フィリピンセブ島アルガオ地区小学校への訪問、お疲れ様でした♪ 



大阪難波ローターアクトクラブ 2023年10月12日 10月第1例会 

大阪難波ロータリークラブの皆様いつも大変お世話になっております。 
大阪難波ローターアクトクラブでは、だんじり祭り例会を行いました。 
今回2回目となるだんじり祭り例会は、林幹事が担当し卓話を行いました。 
大阪泉州地域では、9、10月のだんじ
り祭りが行われます。 
だんじり祭りの見所でもある、やり
まわしについて話してくれました。 
ご支援いただいたロータリークラブ
の皆様に感謝申し上げます。今後と
もよろしくお願いいたします。      
 
2023-2024年度広報 林 海晟 
 

「END POLIO NOW チャリティハロウィンパーティー」 
 
日  時 ： 2023年10月22日(日) 10：00～16：00 
会 場 ：「YOLO BASE」  
     〒556-0003 大阪市浪速区恵美須西3-13-24 
参加者 ： ロータリーファミリー 及び 関係者 
入場料 ： 無 料 
内 容 ： 各種イベント開催、ポリオPR、 
      飲食＆遊びブース 

１０月１３日（金）１８時より、シェラトン都ホテル大阪３階 金剛の間においてＩＭ第４組 第２回会長・幹事

会（金輪会）が開催されました。 

まず、東大阪ＲＣの川端会長より２０２４年２月３日（土）に行われるＩＭ第４組ロータリーデーの説明があ

り、横田ガバナー補佐からは、今後のガバナー補佐の選出方法の提案などがありました。尚、この度横田ガバ

ナー補佐がガバナーノミニー・デジグネート（２０２６－２７年度ガバナー候補者）として指名されましたの

で、ＩＭ４組内でお祝いのゴルフコンペを開催しませんか と八尾ＲＣの児林会長よりご提案がありました。  

情報交換懇親会では各クラブ会長による２分間スピーチで近況報告がなされました。           文責：福田 忠 


